

学校だより



【5年ぶりのこぶし祭...大盛況★】

本日11月30日(土)、こぶし祭を開催いたしました。体育館ステージを使っでの発表は、器楽合奏や合唱だけでなく、和太鼓や身体表現など、それぞれの授業で取り組んできたことをお披露目する場となりました。生徒たちにとっては、ワクワクとドキドキが入り混じる時間となったようで「緊張したけど、うまくできた!」という声がたくさん聞こえてきました。展示会場は、今年も個性豊かな作品があふれていました。作品だけでなく、各展示会場の出入り口やタイトルなどの表示もクラスや学習グループで分担しながら、会場作りを行い、多くの方にご覧いただくことを楽しみに準備を進めてきました。

本日、お持ちいただいたアンケート用紙で、感想などをお知らせいただければ幸いです。

保護者の皆さまには、ご参観とご協力をいただき、教職員一同心より感謝申し上げます。

教務主任 大谷 栗子



【2学期の進路行事について】

3年生・・・現場実習について

2学期も、多くの生徒が現場実習で学校を離れ、進路決定につながる為の現場実習を行いました。3学期に現場実習を予定している生徒もまだまだいます。生徒本人の意思を大切にしつつ、できるだけ正確な情報を個別にお伝えするよう心掛けています。高等部卒業後の生活は心配な点や、相談したいこと、確認したいことなど、あるかと思います。担任を通じて進路指導部までお伝えください。

2年生・・・先輩の話を聞く会（企業）

11月19日(火)、株式会社SKL(柴田屋酒店グループ会社)に就労したR4年度の卒業生に來校いただき、担当している業務、職場の流れ、上司のコメントなど、たくさんの参考になる話を聞くことができました。笑顔で挨拶することやコミュニケーションの大切さを確認できました。12月には、かたくり福祉作業所のみなさん招いて、作業体験も行う予定です。

1年生・・・先輩の話を聞く会（企業）

11月11日(月)に1年生の企業就労希望者及び職能開発科の生徒を対象に、先輩の話を聞く会を実施しました。オリックス業務支援株式会社に就労したR3年本校卒業生から話を聞きました。話の中で、「学生の時の頑張りや自分のため、社会人では、自分の頑張りや人のためになる」という言葉が印象に残りました。生徒たちは、話を聞きながら、ここで聞いたことを職場体験で生かしていこうと、メモを取っていました。12月には、やすらぎラウンジのみなさんに来ていただき、業務内容の説明、作業体験を予定しています。

進路指導主任 田中 聡